

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVII.—Número 4.504.—CEUTA, viernes, 4 de agosto de 1950. — Precio: 50 céntimos.

Bélgica estuvo al borde DE LA GUERRA CIVIL

EL REY FIRMO SU RENUNCIA VEINTE MINUTOS ANTES DE QUE BRUSELAS FUERA INVADIDA

Los monárquicos preparan un movimiento para que Leopoldo III CONTINUE EN EL TRONO

Bruselas, 3.—El corresponsal de la Agencia Reuter en Bruselas dice haber recibido información confidencial, según la cual Bélgica estuvo al borde de la revolución el día 1.

El rey firmó su renuncia veinte minutos antes de que la capital fuera invadida.

Según esta información, Leopoldo III intentó vanamente convencer a su Gobierno durante toda la noche precedente de que aceptara su punto de vis-

ta. En un momento, todos los ministros presentaron su dimisión, salvo el del Interior, Albert de Vlechauwer, que apoyó incondicionalmente al rey. El monarca lo llamó para una conferencia secreta. Mientras, el resto de los ministros observaban con ansiedad cómo pasaban los minutos y se aproximaban las siete de la mañana, hora fijada por los socialistas para desencadenar la guerra civil. Cansados de la espera y en

medio de una gran tensión, enviaron un mensaje al rey, que seguía con el ministro del Interior, advirtiéndole que no podían esperar más y que abandonaban el palacio. El ministro se apresuró a salir del despacho del rey para pedir a sus colegas de Gabinete que retiraran sus dimisiones y anunció que Leopoldo III había decidido firmar la proclama de renuncia incondicionalmente.

(Pasa a la página 6)

A 12 kilómetros de Taegú y 56 de FUSAN, están los rojos

Los norteamericanos casi contrarrestan ya la superioridad numérica de sus enemigos

Yangdok ha vuelto a ser reconquistada por los coreanos del Sur

Tokio, 3. (Resumen de noticias de las operaciones en el frente de Corea).—Los comunistas están a menos de 12 kilómetros de Taegú y 56 de Fusan, pero poderosamente reforzados con la llegada de la Infantería de Marina, los norteamericanos casi han contrarrestado la superioridad numérica de los ejércitos rojos. Cerca de 90.000 estadounidenses y coreanos del Sur defienden la nueva línea de defensa, en la que han sido rechazados los primeros tanteos comunistas.

La mayor presión enemiga se ejerce en el extremo de Corea, especialmente en la carretera de Chínju a Fusan. Los nordistas tratan de aislar los puertos de Masan, Chínju y Fusan. Las fuerzas surcoreanas han reconquistado la ciudad de Yongdok, en la Corea oriental. Elementos de la segunda División continúan persiguiendo a los comunistas al norte de dicha ciudad.

En otros sectores del frente, las unidades aliadas continúan ocupando mejores posiciones defensivas.

Un regimiento de la primera División de Caballería rechazó el ataque comunista al este de Kumchon, en el sector central.

La radio de Pyongyang ha dicho que "el Ejército popular coreano conseguirá la victoria en un plazo de diez días".

Las fuerzas norteamericanas y coreanas del Sur tienen virtualmente los efectivos suficientes para enfrentarse con los 90.000 hombres del ejército rojo del Norte. Las fuerzas aliadas están atrincheradas con el encargo de mantener sus posiciones a toda costa.

Superfortalezas volantes B-29 han lanzado 400 toneladas de bombas sobre una instalación de productos químicos de los coreanos del Norte, hoy jueves, después de un total de 1.200 toneladas de bombas arrojadas sobre importantes fábricas de municiones. Los cruceros y destructores inutilizaron posiciones militares e incendiaron una refinería de petróleo.

SIGUE LA LUCHA EN EL CONSEJO DE SEGURIDAD

Rusia volvió a ser derrotada en dos votaciones

Lake Success, 3.—El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas ha derrotado por ocho votos contra uno y dos abstenciones,—las de India y Yugoslavia,— la propuesta rusa de que la admisión de la China comunista tenga prioridad sobre la cuestión de Corea.—Efe. MALIK DICE QUE LA ONU TIENE ANTE SI LA PAZ O LA GUERRA.

Lake Success, 3.—«Las Naciones Unidas tienen ante sí una disyuntiva: un camino lleva a la paz; el otro, lleva a la guerra», —ha dicho el delegado soviético Jacob Malik al iniciarse la sesión del Consejo de Seguridad. Malik insistió en su petición anterior de que el Consejo de Seguridad debe aprobar su orden del día por el que debe ponerse en estudio la admisión de la China comunista antes que el problema coreano.

Afirmó que la guerra de Corea fue iniciada por orden directa del general Mac Arthur.

Al contestar al delegado soviético, el norteamericano Austin refutó el alegato ruso de que los Estados Unidos eran el país agresor de Corea, y dijo: «Estamos cansados y creo que el mundo está cansado también de estas evidentes y vergonzosas tergiversaciones de la realidad» —Efe.

OTRA DERROTA RUSA

Lake Success, 3.—El Consejo de Seguridad ha rechazado aceptar la segunda propuesta soviética de incluir en el orden del día una proposición bajo el título de «solución pacífica de la cuestión de Corea». La votación ha sido de tres a favor, siete en contra y una abstención, la de Yugoslavia. Los votos a favor fueron de Egipto, Rusia y la India.

Después de esta votación se levantó la sesión hasta la tarde de mañana.—Efe.

EL FARO

publicará mañana

su extraordinario de Feria

Mañana, festividad de Nuestra Señora de África, siguiendo nuestra tradicional costumbre, en honor de la Patrona de Ceuta, y con motivo de la Feria, EL FARO publicará un número EXTRAORDINARIO que constará de 20 PAGINAS y se venderá al precio corriente de 50 CÉNTIMOS.

Por necesidades de ajuste, nuestro Diario quedará cerrado hoy a las 20 horas, por lo que rogamos a cuantos nos tengan que dirigir comunicaciones o notas para su publicación lo hagan con antelación suficiente.

Norteamérica no empleará la bomba atómica en Corea

LA RESERVA EXCLUSIVAMENTE PARA RUSIA PRECAUCIONES EN LOS GRANDES PUERTOS

Washington, 3. — Desde el principio del conflicto afirmamos que Corea no valía una bomba atómica y a pesar de los reveses militares, Truman declaró hoy que no ha pensado en utilizar esa arma en la guerra coreana, aún cuando en una ocasión hace tiempo, el mismo presidente dijo que no dudaría en emplearla si se hiciera necesario para asegurar la paz.

La verdad es que si los americanos arrojasen bombas atómicas en Corea, prestarían a Rusia el más señalado de los servicios, porque los rusos, además de obtener de ello sobre cabeza ajena experiencias para

su propia defensa atómica, dispondrían de un nuevo formidable motivo de propaganda contra Norteamérica por esa acción supuestamente inhumana.

Los centenares, seguramente miles de bombas atómicas que a estas alturas posee Norteamérica, se destinan a causa más decisiva y al pueblo más verdaderamente merecedor de sus devastaciones por sus crímenes contra el mundo: los soviets. En análoga medida, la docena o docenas de tales bombas que pueda poseer Rusia, están destinadas exclusivamente a lanzarlas contra Norteamérica y si acaso, por extensión, contra Inglaterra. El resto de los países, tanto de la órbita soviética como del campo de las democracias, pueden dormir libres de pesadillas atómicas, porque ni a rusos ni a norteamericanos les interesa bajo ningún aspecto militar, político ni humano, el aplicarles esa arma. Tan firme es esta convicción que sólo Inglaterra, Rusia y Norteamérica estudian y preparan defensas y refugios de toda índole contra ella.

La Cámara de Washington aprobó una ley para que todos los navíos extranjeros que vengán a este país, puedan ser debidamente investigados y registrados antes de penetrar en puertos americanos, para impedir que los rusos filtren en estos puertos de Nueva York, San Francisco y algún otro, uno de esos artefactos atómicos que provocarían un catastrófico en ellos. Para esa inspección, funcionarios técnicos con aparatos especiales detectores de la presencia de bombas atómicas, actúan en cada barco. Lo mismo temen, por su parte, sin duda, los rusos respecto a Moscú. Un silencioso

personaje llegando a cualquiera de estas grandes ciudades con una bomba atómica en la maleta, para hacerla estallar en un lugar adecuado, no es una fantasía de novela policiaca, sino una realidad actual. Una valija diplomática con su inquebrantable inviolabilidad, puede traer a un país su destrucción como potencia.

Inglaterra está entrenando brigadas voluntarias de salvamento para tal emergencia y lo mismo que Norteamérica, apresura ahora sus defensas internas en este sentido, después de haber dormido años en una falsa seguridad.—Efe.

EL CAUDILLO

presenció el concurso hipico DE SAN SEBASTIAN

San Sebastián, 3.—S. E. el Jefe del Estado estuvo esta tarde presenciando el Concurso hipico que se celebró en las pistas de la Sociedad Hipica de San Sebastián.

Acompañaban al Generalísimo su esposa, el jefe de la Casa Civil, jefe de la Casa Militar y los ayudantes de servicio.

En la Hipica fué recibido S. E. por el presidente de la sociedad, general gobernador militar, presidente de la Diputación, alcalde y otras autoridades.

El Generalísimo, terminadas las pruebas, hizo entrega de la Copa del Ayuntamiento al vencedor del Gran Premio de San Sebastián, y después fué obsequiado con una copa de vino español. Cifra

Distribución del préstamo norteamericano a España

La mayor parte será invertida en algodón, tractores, abonos y material ferroviario

Washington, 3.—El préstamo de cien millones de dólares votado por el Senado norteamericano a favor de España, según explicó el señor Mac Carran, será distribuido en la siguiente forma:

Para algodón, veinte millones; para tractores y abonos, veinte; para material ferroviario, quince; para producción de abonos nitrogenados, trece; para construcción de aeropuertos y mejora de pistas de aterrizaje, doce; para maquinaria y equipos de producción de minerales, seis; para aviones civiles en líneas intercontinentales, seis; para generadores de energía eléctrica, cinco;

para maquinaria y equipos de minas de carbón, tres. Total, cien millones.—Efe.

Washington, 3.—El senador Mc Carran, presidente del Comité de Vigilancia de la distribución de los fondos del Plan Marshall, ha manifestado que todos los envíos futuros deben hacerse basándose en las necesidades de defensa.

Agregó que no se debe mandar más maquinaria o equipos industriales bajo el Plan Marshall a ningún país de Europa hasta que se esté seguro de que serán utilizados en la defensa común contra el comunismo.—Efe.

Santuario de Nuestra Señora de Africa

La Cofradía de Santa María de Africa tiene el honor de invitar a todas las Asociaciones religiosas de la Ciudad y pueblo, a la solemne Salve que en honor de nuestra Amada Patrona, se celebrará hoy a las 20 horas. También a la función solemne el día 5 a las 10'15 horas y por la tarde a las 21 a la Procesión cívico-religiosa conmemorativa del paso del Convoy de la Victoria.

El Presidente,
MANUEL DELGADO TAGLE.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

4 de agosto, viernes.—Santos Domingo de Guzmán, fundador; Aristarco, Eufonio, Agabio, obispos; Tertulino, Eleuterio, Protasio, mártires.

SANTO DOMINGO DE GUZMAN
Nació este glorioso Patriarca en Calahorra. Estudió en Palencia y fué canónigo de Burgo de Osma.

Luchó denodadamente contra la herejía de los albigenses y fundó la gloriosa Orden de Predicadores, que ha dado a la Iglesia 11 santos y 4 santas, 268 beatos, 24 beatas, con muchos mártires.

Instituyó la devoción del Santísimo Rosario, en honor de la Virgen María. Fué su muerte el día 6 de agosto de 1221.

CABALLEROS DE SANTA MARIA DE AFRICA

Se recuerda a todos los caballeros de la Asociación de Santa María de Africa, la obligación de asistir a la Salve, función religiosa y procesión, que en honor de nuestra Patrona, se celebrará hoy y mañana, en su Santuario, debiendo ir provistos de la Medalla correspondiente de asociado.

ADORACION NOCTURNA

Todos los adoradores activos, deberán acudir esta noche a las 11 y 30 al Santuario de Nuestra Señora de Africa, para asistir a la primera hora de la Vigilia en honor de la Santísima Virgen.

Los que pertenezcan al turno 3.º, comparecerán a las 11, a fin de celebrar la junta de turno, ya que el mismo cubre su guardia en esta Vigilia.

SANTORAL PARA MAÑANA

5 de agosto, sábado.—Nuestra Señora de Africa, Patrona de la diócesis de Ceuta; Nuestra Sra. de las Nieves, Patrona de la ciudad de Vitoria y de la ciudad y diócesis de Ibiza. Santos Casiano, Memio, Párides, obispos; Emigdio, obispo, Eusignio, Cantirio, Cantidiano, Sobelo, Afra, mártires; Osvaldo, rey.

Los solemnes cultos en honor de la Patrona

VISPERAS

A las 7 de la tarde de hoy, el ilustrísimo Cabildo Catedral, cantará ante el altar de nuestra Patrona, solemnes Visperas.

SALVE

Esta tarde a las 8 y no a las 8 y 30, como se había anunciado, tendrá lugar la solemne y tradicional Salve, que a toda orquesta dedica la Corporación municipal a nuestra amada Patrona y a la que asiste dicha Corporación y las Asociaciones de señoras y caballeros de Santa María de Africa.

Después de la reserva del Santísimo Sacramento y antes de la Salve, les serán impuestas las medallas de la Asociación de la Virgen de Africa, al Excelentísimo señor cónsul general de Portugal en Tánger, don José Luis Archer; a los excelentísimos señores delegado gubernativo, don Carlos Quintana Palacios, y general gobernador militar de la Plaza, don Lorenzo García Polo, y al ilustrísimo señor alcalde, don Francisco López Bravo.

VIGILIA DE LA ADORACION NOCTURNA

La Sección Adoradora Nocturna de esta ciudad, que tiene por titular de la misma a nuestra excelsa Patrona, la Santísima Virgen de Africa, celebrará esta noche a las 11 y 30, la Vigilia general solemne, que acostumbra todos los años.

En la primera parte de esta Vigilia, jurarán la bandera y se les impondrá el distintivo de adorador a todos los que hayan ingresado durante el año.

A las 5 de la mañana, tendrá lugar la Santa Misa, distribuyéndose en ella la Comunión, cuya Misa será cantada y con la que finaliza la Vigilia.

En esta Vigilia cubre su guardia mensual, el turno tercero, que tiene también por titular a la Virgen de Africa, pero a

primera hora, es obligatoria la asistencia de todos los adoradores de los demás turnos.

La primera hora y la misa, es pública.

FUNCION SOLEMNE

Mañana, fiesta de la Santísima Virgen, a las 10 y 15, se celebrará la solemnisima y tradicional función, que ofrece la Corporación municipal, en nombre de la ciudad a su gloriosa Patrona.

Asistirán los ilustrísimos Cabildos Catedral y Municipal, nuestras primeras autoridades civiles y militares y representaciones oficiales de todos los organismos civiles y de los Cuerpos y dependencias militares de la Plaza.

En esta función ocupará la cátedra sagrada, pronunciando el panegírico, el ilustre orador reverendo Padre Fernando Carrillo de Albornoz, C. M. F.

PROCESION

La procesión conmemorativa del Paso del Convoy de la Victoria, en la que figura una reproducción de la imagen de nuestra Patrona, sale mañana a las ocho y treinta de la tarde del Santuario y se dirige al muelle España, donde al llegar a la estación marítima, se cantará una Salve, regresando seguidamente a su templo.

Fuerzas del Ejército, rendirán a la Santísima Virgen los honores correspondientes.

EDICTO

EL ALCALDE DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que el periodo voluntario de cobranza de los Arbitrios Municipales sobre ALCANTARILLADO Y AMPLIFICADORES DE SONIDO, correspondientes al AÑO EN CURSO, se llevará a efecto desde el día PRIMERO DE AGOSTO HASTA EL DIEZ DE SEPTIEMBRE, ambos inclusive; ADVIRTIÉNDOSE QUE LA RECAUDACION NO SE HARA A DOMICILIO, DEBIÉNDOSE EFECTUAR SU PAGO EN LAS OFICINAS DE RECAUDACION DE ESTE ILUSTRE AYUNTAMIENTO, (sita en la planta baja del mismo), en días hábiles de NUEVE A TRECE HORAS.

Asimismo se hace saber que transcurrido dicho plazo voluntario, los contribuyentes que hubiesen dejado sin abonar el Arbitrio correspondiente, incurrirán en el recargo del 20% de apremio que se reducirá a un 10% si lo satisfacen desde el día VEINTE AL TREINTA DEL CITADO MES DE SEPTIEMBRE.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 29 de julio de 1950.
Francisco López Bravo.

CERVANTES

HOY, tarde a las 7'30.

Noche a las 10'45

¡ UNICO DIA ! VALDERRAMA

EMBAJADOR LIRICO DE ANDALUCIA
presenta su gran espectáculo

Caravana de coplas

con el mejor caricato de España

Roberto Font

héroe de la película «El pobre rico»

Niño Ricardo

Lucy Morales

la máxima figura de la guitarra

estrella de la canción

EL POETA GITANO

actor y recitador

Rosa Lucena

Charito Caro

auténticas revelaciones de la canción

María Sánchez (La Trianera)

Concha Amaya

emperaora del baile jondo

intérprete genial del arte cañí

Chiquito de la Cava

Manuel Pitto

bailaor

pianista

¡ UN ACONTECIMIENTO ESPECTACULAR !

MAÑANA SENSACIONAL ESTRENO:

Fantásticas aventuras de capa y espada en la intrigante corte de Luis XIII de Francia en una película de acción y dinamismo:



LA ESPADA DESNUDA

PIERRE RENOIR - CLAUDE GENIA - SOPHIE DESMARESTS
JEAN PAQUI Director: ROBERT VERNAY
PRODUCCION: FRANCO LONDON FILMS - CIPESA PRODUCCION

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

En atención a celebrarse los Festejos en honor de Nuestra Señora la Virgen de Africa, he tenido a bien autorizar a los dueños de cafés, bares y demás establecimientos similares para que puedan permanecer abiertos toda la noche, durante los días que duren los citados festejos.

Ceuta, 3 de agosto de 1950.
EL DELEGADO,
Carlos Quintana.

Delegación de Industria de Ceuta

AVISO

Avanzado ya el verano se impone establecer restricciones en el consumo de fluido eléctrico y de acuerdo con la Autoridad Gubernativa, esta Delegación notifica.

Que a partir del día 6 de agosto, no se suministrará energía desde las 5 a las 7 horas y desde las 12 a las 14 horas.

EL INGENIERO JEFE,
Firmado: Antonio Escrig.

Cinema Real

Empresa: Fernández
(Terraza de verano)

Radio R. K. O. presenta en sesiones numeradas la maravillosa producción en TECNICOLORE

Simbad el marino

por Douglas Fairbanks y Maurreen O'Hara

Con un interesantísimo complemento y formidable documental taurino con el ESTUDIANTE, EL SOLDADO y SILVERIO PEREZ

Causó sensación en Méjico

CRUZ ROJA

el número premiado anoche fué el

21

Dr. F. Hoyos Alonso

Médico-Puericultor Titulado y Diplomado
Enfermedades de los niños y Puericultura.

RAYOS X

J. A. Primo de Rivera, 5
Teléfono 493

CONSULTA
de 5 a 7

Dr. Juan Martínez Figueroa

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO, TELEFONO 7-0-5
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

¡HOY COMIENZAN LOS FESTEJOS!

Solemne salve en honor a la Patrona, con imposición de medalla a diversas autoridades

Inauguración de la I Exposición de Artesanía, organizada por la Delegación Sindical, acto que se celebrará esta noche a las 21'30 horas

Desfilará por la ciudad una grandiosa cabalgata que, entrando en el Ferial a las 24 horas, inaugurará las fiestas

Hoy comienzan las fiestas de Ceuta en honor de su amada Patrona, la Santísima Virgen de África y en conmemoración del Paso del Convoy de la Victoria.

A las 11 de la mañana, en el Palacio Municipal se efectuará un reparto de donativos en metálico a los pobres incluidos en el padrón de la Beneficencia.

A las 20 horas, en la Iglesia de la Santísima Virgen, Salve en honor de la Patrona, asistiendo las primeras autoridades locales, Ayuntamiento en pleno y pueblo. Asimismo concurrirán a tan solemnisimo como tradicional acto religioso, el señor cónsul de Portugal, en Tánger a quien se impondrá la Medalla de la Asociación de Caballeros de Nuestra Señora de África, al igual que a S. E. el delegado gubernativo, don Carlos Quintana Palacios; gobernador militar, don Lorenzo García Polo, e Ilmo. señor alcalde, don Francisco López Bravo.

Después de la Salve, en el Palacio Municipal, asistiendo las primeras autoridades locales, se ofrecerá un agasajo al señor Archer, diplomático portugués antes mencionado y que le ofrece el Cabildo Municipal.

Iguamente, esta noche a las 21'30 horas, se inaugurará la I Exposición de Artesanía, fiel exponente de la gran labor realizada por la Delegación Sindical. A este acto asistirán jerarquías nacionales, autoridades de la Zona y Ceuta y todo el pueblo expresamente invitado para admirar esta Exposición que habrá de ser recordada eternamente, ya que en ella se ha puesto muchísimo interés y alcanzará un éxito sin igual.

A las 22 horas se celebrará el desfile de la tradicional Cabalgata, que saliendo del Palacio Municipal, seguirá el siguiente recorrido: Generalísimo Franco, San Juan de Dios, Puente Almina, José A. Primo de Rivera, Camoens, Falange Española, Alfau, Calvo Sotelo, continuando

por la del Generalísimo Franco, hasta el Real de la Feria, donde hará su entrada a las 24 horas, quedando inaugurada la misma.

Durante toda la noche, en la caseta municipal y en las distintas particulares, habrá grandes fiestas, bailes particulares... Infinidad de atracciones han sido montadas ofreciendo el Ferial un aspecto distinto al de años anteriores. Todo es

luz, alegría, belleza... Las fiestas de este año de gracia de 1950 quedarán grabadas en la mente de todos.

¡Hoy comienzan las fiestas! Toda la población se dispone a disfrutar de las mismas con sana alegría y en santa hermandad.

¡Hoy comienzan los festejos en honor de la Santísima Virgen de África y en conmemoración del Paso del Convoy de la Victoria!

BANDO

EL ALCALDE DE CEUTA HACE SABER: Que desde la publicación de este Bando se tendrán presentes las siguientes reglas de circulación:

1.ª—Desaparecido el estrechamiento que lo impedía en la calle de Camoens, se restablece la doble circulación en el trayecto comprendido entre la Plaza de los Reyes y la calle de González de la Vega.

2.ª—Durante los días de la Feria oficial, 4 al 11 del actual inclusive, desde las 20 horas hasta que se apaguen las luces del ferial, la circulación se atenderá a estas normas:

a).—Queda exclusivamente reservado para peatones, el acceso a la Feria por el Puente del Cristo, rampa del Muelle de España y primer trozo del paseo de las Palmeras.

b).—Todos los vehículos entrarán siguiendo el itinerario de Puente del Cristo, Puertas del Campo, Avenida de España, Sardinero, Hipica y Paseo de las Palmeras, saliendo por el mismo itinerario.

c).—Quedan exceptuados únicamente aquellos vehículos que por necesidades portuarias hayan de penetrar en el Muelle de España.

Lo que se hace público para conocimiento y cumplimiento. Ceuta, 3 de agosto de 1950.

EL ALCALDE,

Francisco López Bravo.

PUBLICIDAD



CON EL CALOR SE SUDA...

y la raíz del cabello queda débil... se cae, pierde brillo, suavidad y hasta cuando es rizado natural, tiende a perderlo. No se descuide! Una fricción por entre las raíces con la estropenda

LOCION DE AZUFRE VERI

le devolverán "su pelo", es decir, fuerte, vigoroso, sin caspa y no se caerá; quedará

LLENO DE VIDA.

Muchos médicos la usan y recomiendan para cuidar el cabello y combatir la caspa.

Tiene garantía farmacéutica. Descartar de imitaciones!

Si desea un folleto escriba a ENTEA, Apartado 82-Santander. Farmacéutico preparador, J. I. BELTRAN (Dibujo y texto de sujeción registrado)

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

A partir de hoy y hasta el 15 inclusive del actual, se podrá adquirir en todos los establecimientos de ultramarinos, comestibles y abacerías, además del racionamiento que se especifica en las hojas que estarán expuestas al público en cada una de ellas, contra el corte de los cupones de "Varios" número 104 de las cartillas de Adultos y 10 de las infantiles, MEDIO KILO DE AZUCAR INDUSTRIAL a razón de 11'50 ptas. el kilo.

Lo que se publica para general conocimiento.

Ceuta, 4 de agosto de 1950.

EL PRESIDENTE,

Fdo.: José Fernández Verdú.

NOTICIAS LOCALES

TOMA DE DICHOS

Con el ceremonial de costumbre se efectuó ayer la toma de dichos de nuestro particular amigo don Enrique Rodríguez Navas y de la bella señorita Lolita Salas Martínez.

Firmaron como testigos don Francisco García Mimoso y don Manuel García de la Torre.

La boda ha sido señalada para el próximo mes de septiembre.

Por anticipado felicitamos a la futura pareja.

FUNERAL

A las nueve y media de la mañana de ayer, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, se celebró un solemne funeral que fué aplicado por el eterno descanso del alma de don Remigio Torres Mulero, fallecido el 5 de agosto de 1947, en accidente de aviación.

Los familiares del finado estuvieron acompañados en el mencionado templo por muchas de sus amistades que con este motivo les reiteraron al finalizar la ceremonia, su condolencia, que por nuestra parte también les renovamos.

FRASCO N.º 505



EL FRASCO QUE LE AHORRARA DINERO

EDICTO

EL ALCALDE DE ESTA CIUDAD

HAGO SABER. Que el periodo voluntario de cobranza de los Arbitrios Municipales sobre balcones, fondas y hoteles, depósitos de sustancias peligrosas, vitrinas, altura de edificios, bebidas, lucernarios, toldos y marquesinas, escapates y cierros o miradores, correspondientes al TERCER TRIMESTRE y los de pasos sobre las aceras, fincas que carecen de calderas y motores, solares y anuncios comerciales, correspondientes al SEGUNDO SEMESTRE, del año en curso, se llevará a efecto desde el día PRIMERO DE AGOSTO HASTA EL DIEZ DE SEPTIEMBRE, ambos inclusive; ADVIRTIÉNDOSE QUE LA RECAUDACION NO SE HARA A DOMICILIO, DEBIÉNDOSE EFECTUAR SU PAGO EN LAS OFICINAS DE RECAUDACION DE ESTE ILUSTRE AYUNTAMIENTO, (sita en la planta baja del mismo), en días hábiles de NUEVE A TRECE HORAS.

Asimismo se hace saber que transcurrido dicho plazo voluntario, los contribuyentes que hubiesen dejado de abonar el Arbitrio correspondiente, incurrirán en el recargo del 20 por ciento de apremio, que se reducirá a un 10 por ciento si lo satisfacen desde el día VEINTE AL TREINTA DEL CITADO MES DE SEPTIEMBRE.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 28 de julio de 1950. Francisco López Bravo.

Escuelas del Magisterio de Ceuta

En estos Centros hay vacantes 8 becas de 300 y 7 de 150 pts. mensuales que se adjudicarán por concurso oposición. Informes en la Secretaría del Centro de 12 a 13. Solicitudes hasta el 20 del presente mes.

Durante todo el mes de agosto se admite matrícula para ingreso en los distintos cursos de todos los Planes. (Enseñanza no oficial).

LA DIRECCION.

No regatees tu donativo a la lucha antituberculosa, puedes ser tal vez una víctima de la enfermedad

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

COMISION DE ABASTOS

AVISO

Se pone en conocimiento del público, que la carne de lida correspondiente a los espectáculos taurinos que se han de celebrar en esta ciudad durante los días cinco y seis del actual, se expendirá en los establecimientos que a continuación se relacionan, y a los precios que también se indican:

TABLAJERIAS

- Día 6: D. Manuel Soto, Mercado de Abastos.
- D. Enrique Soto, Mercado de Abastos.
- Día 7: D. Manuel Soto, Mercado de Abastos.
- D. Enrique Soto, Mercado de Abastos.
- D. Pablo Ferrer, Villa Jovita.
- D. Juan A. Casas, Jadú.
- D. Pedro Casanova, Mercado de Abastos.

PRECIOS

- 1.ª sin hueso 22'70 pesetas kilo.
- 2.ª sin hueso 16'70 " "
- 2.ª con 25% de hueso... .. 12'90 " "

Ceuta, 4 de agosto de 1950.

EL PRESIDENTE,

José Fernández Verdú.

Un nombre famoso para un tabaco exquisito

TOLEDO



Delicioso tabaco habano: sus premios pueden hacerle feliz



LOS DEPORTES

¡BUENOS DIAS!

Estamos en feria. La ciudad, hecha un ascua de luz, tocada de sus mejores galas, reza y canta en el mejor homenaje de su devoción a María Santísima de Africa, Patrona y Madre de todos.

Entre rezos y canciones, el esfuerzo físico, la emoción del deporte. El deportista también se suma a esta entrega total del pueblo amante de sus tradiciones.

La Semana Deportiva rompe su fuego con la zambullida de unos nadadores que metro a metro, van a intentar recorrer la distancia entre los muelles Alfau y Puntilla. Una gesta de valientes. Resistencia y tesón. Eso es la Travesía anunciada para mañana.

Pedestrismo, ciclismo y pesca son tres deportes que tendrán sus más marcadas efemérides en la mañana de domingo. La Vuelta a la ciudad en dos modalidades, a pie y sobre bicicleta. Multitud de participantes, policromías de "maillots", entusiasmo, tesón y gallardía estrechamente hermanados, mientras la pericia, paciencia y habilidad se agrupan en rededor de cerca de 40 aficionados, empeñados en sacar de las profundidades de la bahía la mayor pesca posible.

El deporte señorial y aristocrático tiene también su representación. En la Hípica, con las interesantes pruebas de su gran Concurso que servirá para mostrarnos la calidad de unos jinetes y unos caballos; en Alfonso Murube con las bellas y atractivas tiradas al plato y de pichones, dechado de habilidad y maestría; en la Sala de la Hípica con los campeonatos regionales de Esgrima, pasaporte obligado del torneo nacional...

Natación, ciclismo, pedestrismo, baloncesto, esgrima, hípica, cinegética, todo se hermana y funde aquí en estos días de fiestas, al que el deportista brinda su colaboración entusiasta y la ciudad vive de su ansiedad y emociones.

Lo demás... quede para otro día. Hoy ya estamos en feria. Y todo está ya preparado para su gran Semana Deportiva que mañana se inicia con la Travesía a nado del puerto.

Que el éxito corone el esfuerzo de todos en cuanto a organización y que en las luchas a entablarse, venza siempre el mejor.

¡Buenos días!—PEGUAR.

El defensa central Ovidio, también vestirá los colores del titular

20 jugadores tiene fichados en la actualidad el equipo

El defensa central con el que mantenía conversaciones nuestro titular era Ovidio, que fue del Sevilla y a quien últimamente viéramos en el Jerez. Y después del "tira" y "encoge" de ritual en estos casos, club y jugador han llegado a un completo acuerdo y el ex-sevillista volverá a vestir de blanco, esta vez con el Ceuta.

La parte defensiva de nuestro representativo, como verán, se ve notablemente reforzada con estas incorporaciones de Acosta, Soler y Ovidio, tres elementos que militaron en clubs de Primera División y de cuya veterania y cualidades mucho cabe esperar.

Llegado al acuerdo con Ovidio, son ya veinte los jugadores con que cuenta el titular para la temporada venidera y con los que espera realizar un papel que, al menos, le mantenga en tan destacada categoría de segundo divisionista. Estos 20 jugadores son:

PORTEROS: Acosta y Zamorita.
DEFENSAS: Dominguez, Ovi-

dio, Soler, Valero, Suarez y Junco.

MEDIOS: Oramas, Picón, Mesa y Herrera.

DELANTEROS: Bravo, Pedrin, Urdiales, Guerrero, Natalio, Alcántara, Trujillo y Yonete.

Cuando regresen de sus vacaciones, se espera que a estos 20 se unan el defensa Pepin, el interior Periche y el guardameta Dúo, lo que redondeará la cifra de 23.

Las adquisiciones suman diez y son: Acosta (del Málaga), Ovidio (del Jerez), Soler (del Valladolid), Picón y Mesa (del Atlético malagueño), Bravo (Tarragona), Alcántara (Tomelloso), Yonete (del Toledo), Trujillo (del Atlético malagueño) y Suarez (del Lúcar).

Aún no señaló Palencia el día en que darán comienzo los entrenamientos, pero todo hace suponer que alrededor del 18 a el 20, todos estos elementos iniciarán sus tareas de preparación y puesta en forma ante las duras jornadas que les aguardan.—P.

Hoy termina la primera vuelta del torneo de baloncesto de feria

E. Benoliel contra San Agustín y Santa Teresa contra I. de Riffien

El torneo baloncestista de feria de cuyas dos jornadas primeras dimos cuenta, termina hoy su primera vuelta con los choques Benoliel-S. Agustín y Santa Teresa-Imperio de Riffien. Ambos tendrán lugar en el campo de la Agrupación de Intendencia y a las 18 y 19 horas, respectivamente.

La competición se desarrolla en medio de un gran entusiasmo e interés, destacando sus cuatro equipos participantes por sus grandes progresos y por el afán que suelen desplegar en obtener la victoria.

De los partidos a disputar en el día de hoy, sobresale el que sostendrán el Deportivo Santa Teresa y el Imperio de Riffien. Será un choque reñidísimo e interesante, que mucho ha de influir en el desenlace final.

Recordemos al lector los partidos que se llevan jugados. En la primera jornada Riffien venció por 31-24 a San Agustín y Santa Teresa y Benoliel empataron a 28 puntos. En la segunda, Santa Teresa derrotó por 31-24 a San Agustín y Riffien ganó a Benoliel por 44 a 33.

Durante los días 7, 9 y 11—ya en plenas fiestas en honor de nuestra excelsa Patrona—serán disputados los choques decisivos de la segunda vuelta, en la que el torneo alcanzará su mayor brillantez y emociones.

CINE ASTORIA
—JADU—
Hoy desde las 5
La gran producción
CASTA INDOMABLE

por Alan Curtis y Lon Chaney

La tuberculosis es la enfermedad que mayores estragos causa, ayuda a combatirla.

CARRERA CICLISTA INFANTIL

Tendrá lugar el lunes, inmediatamente después de la de cinta

La Comisión de Festejos de nuestro ilustre Ayuntamiento, en su deseo de dar también una oportunidad a los pequeños amantes del deporte velocipedico, ha acordado celebrar una carrera ciclista infantil, la cual tendrá lugar el lunes día 7 en el muelle Dato, inmediatamente después de celebrada la de cintas para bellas señoritas.

En esta carrera sólo podrán tomar parte los ciclistas menores de 12 años, premiándose con una preciosa copa al que resulte vencedor.

Dada la afición que al deporte del pedal existe en nuestra ciudad y el límite de edad fijado a los participantes, esta prueba resultará a buen seguro digna de ser presenciada.

Combatir la tuberculosis es un deber social, ayuda a esta lucha con tu aportación.

¡Novedad! **¡Original!**
¡¡Por primera vez en Ceuta!!
Los grandiosos espectáculos
"Selva encantada" y "Parque Zoológico"
INSTALADOS EN LA FERIA

Doctor Adolfo Sánchez Hiecke
MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE A. SOCIAL
Enfermedades de los niños.
PUERICULTURA
Consulta de 4 a 6 en Calvo Sotelo, 6, 2º izquierda. Teléfono 760

Doctor Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar
GIRUGIA GENERAL
CONSULTA DE 1 A 3
Falange Española, 11 Teléfono 519

TEATRO CAPITOL
(Instalado en el Real de la Feria)
Hoy día 4, debut del gran espectáculo
Revoltijo español
Presenta 24 grandes atracciones. Magnífica presentación
Con el GITANO BLANCO triunfador de los grandes escenarios de España y la finisima y guapa estrella del baile ESPERANZA FLORES, la monísima estrella del microfónica AURITA JIMENEZ, y WALTÍ artista enciclopédico.

Coñac **FUNDADOR** DOMECCO

Nuestro II CONCURSO IIA los toros gratis!!

60 personas acertaron el número 21 premiado
ayer en la Cruz Roja

Hoy, a las 11 de la mañana, verificaremos el sorteo

El número 21 fué el premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja. Y durante varias horas estuvimos anoche revisando los millares de bofetos que remitieron nuestros lectores para optar a las dos entradas de sombra y dos de sol que sorteamos para la corrida que el próximo domingo día 6 se celebrará en Ceuta.

El total de acertantes alcanzó la cifra de sesenta. El 21 y el 121 fueron los números que más se prodigaron. También fué muy prodigado el número 20 y el 23, por lo que, a estas horas, aquellos que pusieron las "aproximaciones" estarán quejándose de su mala suerte.

Pero vayamos a lo práctico. En la mañana de hoy, a las 11, se realizará el sorteo entre los 60 concursantes que acertaron el número 21. De ellos habrá de salir dos a quienes entregaremos las entradas. El sorteo será público y se verificará en

nuestra Administración, pudiendo venir a presenciarlo cuantas personas lo deseen.

Una vez más, agradecemos la atención prestada por nuestros lectores a este concurso organizado por EL FARO e invitamos a cuantos así lo deseen, vengan a presenciar el sorteo que nos dirá quienes son los afortunados mortales que irán gratis a los toros el próximo domingo día 6.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Observatorio meteorológico, correspondientes al día de ayer:

Máxima, 30.
Mínima, 22.
Media, 26.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

VENDO máquina escribir portátil nueva o cambio por modelo oficina. Teléfono 242.

Traspasos

SE TRASPASA tienda de comestibles y bebidas. Razón esta Administración.

SE TRASPASA local de negocio con vivienda en Jadú. Razón Zapatería Durán. Jadú.

Varios

DOCUMENTOS, pasaportes, expedientes. Gestoría Albert. Colón, 1.

SEGUROS Sociales, Montepijos, Cuestiones Laborales, Liquidaciones. Gestoría Albert.

PUERTAS metálicas "Castillo" onduladas, ballesta, tubular. Concesionario La Niqueladora. Teléfono 962.

Fino Almina

Inmejorable en calidad y en precio.

20 años menos
en 15 minutos!



AYUNTAMIENTO DE CEUTA

ALCALDIA
AVISO

Con motivo de celebrarse en el día de mañana la festividad de nuestra Patrona, la Santísima Virgen de África, invito al vecindario a que engalane sus balcones con colgaduras de los colores nacionales y asista a la función religiosa que a las diez y quince horas de la mañana se celebrará en su Santuario, y a la Procesión conmemorativa del glorioso paso del Convoy de la Victoria, cuyo acto se llevará a cabo a las 21 horas.

Esta Alcaldía espera de todos los vecinos se sumarán a los actos indicados, patentizando una vez más su fervor por nuestra Patrona, la Santísima Virgen de África.

Ceuta, 4 de agosto de 1950.
EL ALCALDE.
Francisco López Bravo.

Dr. José Navarro Martínez

Médico Puericultor Titulado
Enfermedades de los niños y Puericultura
RAYOS X

General Yagüe 12 1º
Teléfono 790

Consulta de 4 a 7
CEUTA

Doctor RUIZ HEROLA

Ex-profesor ayudante de la clínica de enfermedades infantiles del Hospital Central de Sevilla
Medicina General y Niños

Consultas: En Ceuta, de 7 a 9. Tte. Arrabal 11. - Tif - 28
En Jadú, de 10 a 12, en Tte. Cuel. Gautier, 12. Tif 183

Plaza de Toros de Ceuta

¡¡Dos grandes acontecimientos con motivo de las Fiestas en honor de Nuestra Patrona!!

Sábado 5 de agosto. A las 6 de la tarde.

Presentación del famoso espectáculo

EMOCIONES DE MEXICO

Primera parte: Toreo serio. Será lidiado un bravo novillo de la ganadería de don JUAN BELMONTE, por el valiente novillero

TORCUATO BARON
DE GRANADA.

Segunda parte: Las atrayentes señoritas caballistas

Lupita Barroso y Amapola del Carmo,

lidiarán a dúo un bravo novillo, al que dará muerte el espada cordobés

JOSE QUESADA

Tercera parte: Presentación de los auténticos

CHARROS MEXICANOS

Seguirán otros maravillosos números taurinos y al final, obsequio al público con magníficos y valiosísimos regalos.

Primer premio, ¡¡5.000 pesetas!!

Domingo 6 de agosto.

A las 6 de la tarde

Extraordinaria corrida de toros

Se lidiarán, picarán, banderillearán y serán muertos a estoque,

6 BRAVOS Y ELEGIDOS TOROS, 6

de la famosa ganadería de don SALVADOR GUARDIOLA, de Sevilla, por los ases de la torería

Paquito Muñoz

José María Martorell

Manuel Calero "Calerito"

(Acompañados de sus correspondientes cuadrillas).

¡¡TODO CEUTA A LA PLAZA DE TOROS LOS
DIAS 5 y 6 DEL ACTUAL!!

¡¡Dos grandes acontecimientos jamás vistos!!

EL FARO

DIARIO DE LA MANANA

REDACCION Y ADMINISTRACION: Millan Astray, 7
Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

EL FARO en ALGECIRAS

Declaraciones del presidente del Algeciras, don Antonio González Domínguez

Hablamos por teléfono con el presidente del Algeciras C. F., don Antonio González Domínguez, quien haciendo un alto en sus tareas, nos atiende y contesta a nuestras preguntas:

—Desde luego, pueden darlo como confirmado que en estos momentos soy el presidente del Algeciras C. F. He considerado un deber aceptar la presidencia, además, por amor a nuestro club titular y a nuestra tierra.

—Me he dado perfecta cuenta de cómo hay que trabajar y de las condiciones en que se encuentra el club algecireño.

Todo ello importa poco si contamos con la ayuda de todos.

—Mi permanencia al frente del club está condicionada a la ayuda que solicito y que espero confiado, por la deportividad y nobleza del pueblo de Algeciras.

—El sábado celebraremos una reunión con los socios del club y ya veremos lo que sale de ella. Después, probablemente, vendrá la solicitud de ayuda en general. Confío en que saldremos adelante.

—Yo que he estado el año anterior con Juanito Casero en la presidencia, digo que su labor ha sido magnífica y que todos debemos estar agradecidos a cuanto ha hecho por el fútbol algecireño.

Nos despedimos del amigo González Domínguez, a quien deseamos muchos éxitos en sus gestiones.

EL SERVICIO DE COCHES AL RINCONCILLO

Es muy lamentable el espectáculo que se ofrece los domingos con los coches que hacen el recorrido a la barriada del Rinconcillo. Docenas de personas se apretan, y atropellándose sin el menor respeto a nadie, pugnan por subir a los coches, llegando muchas veces a las manos.

Creemos que es fácil evitar estos hechos, estableciendo un orden. Pueden ponerse allí un guardia que vigile y obligue al público a guardar riguroso turno.

CARTELERIA

TERRAZA DEL PINERO

Sesión continua de 9 a 2.
Reaparición del bailarín **ELIAS CERRATO** gran figura del baile español. La genial estrella del baile

Carmencita Carrasco

Completando el programa la simpática canzonetista

Anita "LA JEREZANA"

Bailes familiares.
Orquesta Hispalis

Manifestaciones izquierdistas en Nueva York

Nueva York, 3.—Unos centenares de manifestantes izquierdistas desafiaron a 1.200 policías y trataron de celebrar un mitin en la Plaza de la Unión a los gritos de "Queremos paz!" y "¡No intervención en Corea!"

La sección montada impidió el acceso a la plaza donde estaba anunciada la reunión y consiguió desarticular a los manifestantes que fueron agrupándose aisladamente en las esquinas inmediatas, sin que se celebrara el acto.—EFE.

Circo Hervás

Instalado en la Feria
HOY, VIERNES
8:15 tarde y 11:15 noche

Inauguración

Por primera vez ante los públicos españoles la super-fantasia en multicolor

"De Oriente a Occidente"

oien instantáneas del más bello color circense sobre pista internacional

- EVOcando ARABIA
- PEKIN A LA VISTA
- LA EMOCION PORTUGUESA
- EL DEPORTE INGLES
- LA MUÑEQUITA FRANCESA
- Gracia AMERICANA
- MONOS ECUESTRES
- SIMPATIA EN LA SELVA
- Ascenso INTREPIDO HIMALAYO
- LOS ATLETAS GRIEGOS
- LA INDIA MISTERIOSA
- ESQUELA RUMANA DE PARACAIDAS
- OSCILACION DE MONGOLIA
- PERROS JOCKEYS
- Caballos en ESCENA
- GRUPO MIXTO DE CAMELLOS
- CHIMPANCES
- MACACOS Y SIMIOS
- TODO POR PRIMERA Y UNICA VEZ

El Caballo de goma

Efectos musicales por los discos vivientes

80 ARTISTAS nacionales y EXTRANJEROS 80

15 Estampas de naciones 15

Por lo extenso del programa las funciones comenzarán con puntualidad

5 únicos días 5

Mañana, 3 funciones

6 y 8 15 tarde, 11 noche

Domingo, 3 funciones

5 únicos días 5



Noticiario mundial

Detención del primer secretario de la Embajada yugoeslava en Bucarest:
Viena, 3.—La Policía rumana ha detenido al primer secretario de la Embajada de Yugoslavia, Druvo, según anuncio de Bucarest.

La detención obedece a que durante la celebración de un proceso de espionaje, un acusado declaró que en la Embajada se habían ocultado armas y municiones.—EFE.

Aumentará la presión para que salgan de Berlín los aliados:
Berlín, 3.—"El frente nacional comunista aumentará su presión para obligar a las potencias occidentales a abandonar Berlín", dice el periódico rojo "Berliner Zeitung".

Agrega que la decisión se ha tomado en una reunión celebrada por el Consejo Nacional.—EFE.

INFILTRACION COMUNISTA EN LA POLICIA DE ALEMANIA OCCIDENTAL

Bonn, 3.—Funcionarios aliados y alemanes han manifestado que es tan fuerte la infiltración comunista en la Policía de Alemania occidental que no resultaría prudente confiar en dicha fuerza en cualquier situación excepcional que pueda producirse en el futuro.

La mayoría de dichos agentes simpatizantes con el comunismo no son miembros del partido, sino que se trata de veteranos con bastantes años de servicio.

La cuestión será estudiada por el Gobierno.—EFE.

Submarinos rusos en aguas de Australia:

Camberra, 3.—Varios submarinos extranjeros han sido vistos cerca de las costas de Australia en los últimos días, según se declara oficialmente.

Se cree que los sumergibles han sido identificados, pero las autoridades australianas guardan secreto sobre la nacionalidad de los mismos.—EFE.

PARECE QUE LOS SUBMARINOS SON RUSOS

Camberra, 3.—En fuentes de la Marina de Guerra australiana se dice que los submarinos de nacionalidad desconocida vistos en aguas australianas durante los dos últimos meses, pudieran ser rusos del último modelo que operan desde la base de Vladivostok.

Se añade que este asunto ha preocupado grandemente al Gobierno australiano ya que ha podido confirmar oficialmente que no se trataba en ningún caso de submarinos pertenecientes a las potencias occidentales.

La primera noticia que se tuvo de la presencia de los submarinos la facilitaron unos pescadores de Nueva Guinea, quienes vieron emerger un submarino que pocos momentos después se sumergió y desapareció.—EFE.

El Dr. Radio marcha a embarcar para su patria

Declara que siente mucho dejar a España

Sevilla, 3.—El doctor Radio, ex-embajador de la Argentina en España con su esposa y su hija ha continuado hoy su viaje a Cádiz, donde embarcará en el "Cabo de Buena Esperanza", para regresar a su país. En el momento de abandonar Sevilla ha dicho que siente mucho dejar España, ya que en los cuatro años que ha durado su misión llegó a ser un español más. Aludió finalmente a la visita de despedida que hizo al Caudillo y afirmó que se lleva de dicha visita una gratísima impresión.—CIFRA.

reció. Posteriormente fueron vistos frente a las costas australianas en otras ocasiones.—EFE.

La India tendrá pronto la energía atómica:

Bombay, 3.—La India empleará la energía atómica dentro de poco para fines industriales y para elevar el nivel de vida del pueblo, según ha declarado Homi J. Yhaba, presidente de la Comisión de Energía Atómica de dicho país.

El Dr. Yhaba, uno de los más famosos investigadores indios, dijo que la India tiene casi todas las materias primas necesarias para la producción de la fuerza atómica.

Agregó que han sido descubiertos grandes yacimientos de uranio, y que además es uno de los pocos países que tienen también berilo.—EFE.

26 personas muertas al estrellarse un avión en el Sahara:

Argel, 3.—Las veintiséis personas que iban a bordo del avión que se estrelló en el desierto del Sahara el sábado pasado resultaron muertas instantáneamente, según instan los equipos de salvamento. Estos dicen que los restos del avión estaban extendidos por las dunas en un radio de kilómetro y medio.

Añaden que es posible que el avión hiciera explosión en el aire pereciendo instantáneamente los 22 pasajeros y cuatro tripulantes. El avión desapareció en el río Nigea.—EFE.

Avila, 3.—En las Navas del Marqués y en el lugar conocido por la Olana, se declaró un incendio en unos pinares, que pudo ser localizado después de tres horas de trabajos.

Ardieron unos 300 pinos, otros 400 quedaron dañados y destruidos los pastos existentes en una extensión de más de 20.000 metros cuadrados. No se han registrado desgracias personales.

Se cree que el siniestro fue motivado por alguna chispa desprendida de una locomotora. El aire favoreció su propagación.—CIFRA.

Bélgica estuvo al borde de la guerra civil

(Viene de la primera).

Inmediatamente se avisó a los dirigentes socialistas, que dieron las contraórdenes para frenar la revolución, cuando faltaban pocos minutos para estallar.—EFE.

LOS LEOPOLDISTAS AMENAZAN CON DERRIBAR AL GOBIERNO

Bruselas, 3.—Los leopoldistas, contrariados por la decisión de delegar las prerrogativas del rey en su hijo, y abdicar cuando éste llegue a la mayoría de edad, amenazan con derribar al Gobierno católico de Jean Duvieusart.

También se ha advertido que está preparado un movimiento para pedir que el rey continúe incondicionalmente en el trono.—EFE.

EL REY LEOPOLDO INSISTE EN QUE TODOS LOS BELGAS SE AGRUPEN EN TORNO A SU HIJO

Bruselas, 3.—El barón Francis van Der Straten-Waillet, portavoz del rey Leopoldo III y presidente del partido socialcristiano, ha dicho que el rey le había autorizado para pedir a todos los belgas que se agrupen alrededor del príncipe heredero Balduino.

"Es muy importante que todo el mundo se abstenga de manifestaciones que solamente pueden producir agitación y la división del país".—EFE.